

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pengelolaan usaha wingko babat dalam meningkatkan pendapatan usaha wingko babat Alwi Cap Dua Kelapa sudah menerapkan proses manajemen mulai dari perencanaan, pengorganisasian, penggerakan atau pelaksanaan dan pengawasan meskipun belum berjalan secara maksimal dan masih banyak kekurangan yang dilakukan mulai dari perencanaan masih banyak ditemui kesalahan seperti dari segi jobdisk dalam praktek tugasnya karyawan masih belum beraturan karyawan bekerja secara sewenang-wenang dan tidak menetap dibidangnya sehingga dalam proses produksi wingko belum maksimal, dalam fasilitas pembuatan wingko serta keuangan yang masih dilakukan secara tradisional dan pemasaran yang dilakukan masih mangandalkan agen tidak melakukan promosi melalui media sosial dan banyaknya karyawan yang masih melakukan kesalahan kususnya dalam aturan dan tata tertib terkait kedisiplinan dalam bekerja serta pengawasan belum dilakukan secara maksimal dikeranakan belum adanya CCTV untuk memantau kerja karyawan.
2. Sedangkan pengelolaan usaha wingko babat dalam meningkatkan pendapatan usaha wingko babat Alwi Cap Dua Kelapa ditinjau dari manajemen syariah

sudah menerapkan implementasi syariah dalam fungsi manajemen meskipun belum berjalan secara maksimal. Dalam perencanaan sudah menerapkan implementasi syariah seperti menerapkan prinsip *Amar Ma'ruf Nahi Munkar* yang mana dalam setiap tahunnya berupaya melakukan sedekah kepada fakir miskin dan anak yatim sehingga pendapatan yang dihasilkan wingko babat Alwi Cap Dua Kelapa akan menjadi berkah. Sedangkan implementasi syariah dalam pengorganisasian belum menerapkan keadilan dalam memberikan wewenang dan tanggung jawabnya kepada karyawan apabila ada karyawan yang tidak masuk kerja karyawan yang masuk kerja akan ditambah pekerjaan tugas karyawan yang tidak masuk kerja dan itu menyebabkan pekerjaan lain terhambat dalam proses tugasnya itu sendiri. Pada penerapan implementasi syariah dalam penggerakan sudah menerapkan sesuai syariah melaksanakan prinsip kejujuran dalam menjalankan usaha wingko babat yang mana dalam produksi wingko babat seperti dalam kualitas produk sudah sesuai dengan harga yang ditetapkan oleh pemilik usaha. Sedangkan dalam implementasi syariah pada pengawasan pemilik dalam menjalankan *amanah* belum mampu menerapkan dengan baik dan benar menurut salah satu karyawan masih banyak karyawan yang membandel tidak masuk kerja dan tidak diberikan sanksi yang tegas.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Akademik

Dari hasil penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan serta dapat dijadikan sebagai bahan referensi dan informasi tentang Analisis pengelolaan usaha wingko babat dalam meningkatkan pendapatan ditinjau dari manajemen syariah.

2. Bagi Usaha Wingko Babat Alwi Cap Dua Kelapa

Peneliti berharap dari hasil penelitian ini, usaha wingko babat Alwi Cap Dua Kelapa lebih maksimal dalam meningkatkan pendapatannya terkait kendala yang dihadapi pemilik usaha wingko babat Alwi Cap Dua Kelapa diharapkan mampu menganalisis dan menyelesaikan permasalahan terkait kendala yang ada diusahanya tersebut.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya, penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai bahan referensi maupun kajian lanjutan, terkait dengan permasalahan yang sama. Kemudian disarankan untuk menambah referensi yang banyak lagi sehingga memberikan hasil penelitian yang lebih maksimal.